

## El comercio en Buenaventura no abrió sus puertas este miércoles

Plantón comenzó a las 8:00 a.m. para rechazar violencia y extorsiones en el puerto.

Cansados de las extorsiones y de la violencia, los comerciantes de Buenaventura decidieron que este miércoles no abrirían las puertas de sus establecimientos durante todo el día.

Según la Policía, en la noche del martes no se presentaron homicidios y hay tranquilidad en la ciudad. No hay barricadas, pero sí mucha presencia policial a lo largo de la ciudad.

El presidente de la Cámara de Comercio de Buenaventura, Alexander Micolta, pidió soluciones estructurales a los problemas que afronta hoy el Puerto.

De las extorsiones no se salvan ni las vendedoras de plátano de la galería de Puerto Nuevo. “Vivimos tensos, tuvimos que llegar a este plantón para ver si esto mejora y el país nos escucha”, dijo Sixto Torres, representante del sector farmacéutico.

Hacia las 12:00 del mediodía se espera que los comerciantes se planten frente al Centro Administrativo Municipal para sentar su protesta.

El presidente Juan Manuel Santos estuvo el pasado fin de semana en Buenaventura donde anunció la construcción de un nuevo Sena para generar más oportunidades de estudio y empleo, y la consecución de recursos por 400 millones de dólares para inversión social.

[www.eltiempo.com/colombia/occidente/comerciantes-de-buenaventura-no-abrieron-sus-negocios-en-protesta-a-violencia-y-extorsiones\\_13640223-4](http://www.eltiempo.com/colombia/occidente/comerciantes-de-buenaventura-no-abrieron-sus-negocios-en-protesta-a-violencia-y-extorsiones_13640223-4)